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Salea D’Albenga, Schneck: “Il polo fieristico si farà”
di Federica Pelosi
25 Agosto 2010 – 9:02

Albenga. L’obiettivo è quello di realizzare un polo fieristico nell’area occupata in questi
giorni dalla 43esima edizione della Sagra di Salea. Se ne parla da tempo, ma più che altro
in linea astratta.

Ieri sera, però, il vicesindaco di Albenga, Roberto Schneck – in qualità di “uomo delle
frazioni”, come ha voluto definirsi – ha assicurato che il progetto sarà realizzato e che il
Comune sta lavorando in quella direzione: “Salea, con la sua manifestazione, è un orgoglio
per la comunità ingauna e merita il  polo fieristico – ha esordito Schneck -.  Abbiamo
richiesto il diritto di prelazione sulle aree che a novembre andranno all’asta come beni del
demanio. Si tratta di un’occasione unica, per quanto concerne il Comune, per tenere le
aree del Poligono e quelle attigue alla sagra, funzionali alla realizzazione del polo. Si tratta
di uno sforzo enorme, ma vogliamo andare incontro a questo gruppo di lavoro che ogni
anno migliora le sue produzioni e i suoi servizi”.
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